



Comunicado 05/2023 RINDHCA

Pronunciamiento sobre los hechos ocurridos en la  
Estancia Provisional Migratoria de México (INM-México)

**Comunicado de la secretaria general de la RINDHCA, Sra. Raquel caballero de  
Guevara,) 05/2023**

**Derivado de los lamentables hechos ocurridos en la estancia provisional migratoria de Ciudad  
Juárez, Chihuahua (México).**

San Salvador, El Salvador, a 29 de marzo de 2023

En mi calidad de Secretaria General de la Red de Instituciones Nacionales para la Promoción y Protección de los Derechos Humanos del Continente Americano (RINDHCA), expreso mi solidaridad con los familiares de las personas migrantes fallecidas y con las que aún se encuentran en una condición crítica en los centros de salud de Ciudad Juárez, México. A la vez, insto a las autoridades nacionales e internacionales involucradas, a coadyuvar y sumar esfuerzos para investigar las causas que sobrevinieron a esta tragedia, haciendo énfasis en las acciones legales sobre responsabilidad de las autoridades implicadas en el siniestro, para que dicha situación no vuelva a repetirse en un futuro.

En el ámbito regional, previamente he instado a mis homólogos, a conjuntar esfuerzo; en favor de los derechos humanos de las personas migrantes, promoviendo entre otras acciones, la eliminación de las medidas y políticas migratorias que criminalizan a la población migrante, lo cual nos exige a todas las instituciones estatales, intensificar los esfuerzos en el marco de la cooperación entre los gobiernos de la región, con base en un diálogo amplio con los diferentes sectores de la sociedad y, cogerse a lo que establecen los instrumentos de protección como la “Convención Internacional Sobre la Protección de todos los Trabajadores Migratorios y sus Familias”, lo cual permitirá reforzar la garantía de protección de los derechos de este importante grupo poblacional.

**Raquel Caballero  
Secretaria General de la RINDHCA**